

Mario Conde, detenido por blanquear el dinero robado

El expresidente de Banesto repatrió 14 millones de Suiza y Reino Unido

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid
La Guardia Civil detuvo ayer en Madrid a Mario Conde, expresidente de Banesto, por repatriar desde Suiza y Reino Unido 14 millones de euros, presuntamente dinero del que se apropió a finales de los años ochenta y comienzos de los noventa, cuando dirigió el banco. La operación, que coordina el juez de la Audiencia Nacional Santiago Pedraz, investiga delitos contra Hacienda y blanqueo de capitales. Varias personas cercanas a Conde, entre ellas sus dos hijos, fueron también arrestadas y se realizaron registros en sus domicilios (en Madrid y Galicia) y en sociedades organizadas supuestamente para disfrazar el retorno de los fondos sustraídos.

Hace 23 años que estalló el caso Banesto y 11 desde que Conde abandonó la cárcel —en la que pasó 11 años, de una condena de 20— por delitos de apropiación indebida, estafa y falsedad documental.

PÁGINAS 36 Y 37

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El PSOE pide la dimisión de Soria por los papeles de Panamá

PÁGINA 19

ADEMÁS



Bildu ve en Podemos un compañero de viaje

Podemos y EH Bildu comenzaron ayer a forjar un acuerdo con el objetivo de formar un Gobierno vasco que “desaloje al PNV”. P17

Cameron reacciona con medidas anticorrupción

P5

Fraude en trasplantes de riñón a extranjeros

P24

Los partidos preparan una campaña electoral más barata

Catalá dice que acortar el plazo “sería una buena noticia para no atormentar a los ciudadanos con dos semanas de mítines”

NATALIA JUNQUERA, Madrid
El fracaso de las negociaciones para alcanzar un acuerdo que propicie la formación de Gobierno y la cada vez más clara posibilidad de que habrá que pasar por las urnas a finales del próximo mes de junio han vuelto a colocar en primera línea el debate sobre el coste y el formato de

las campañas electorales. El ministro de Justicia en funciones, Rafael Catalá, fue el encargado de abrir ayer el fuego, al asegurar que acortarlas “sería una buena noticia para no atormentar a los ciudadanos con dos semanas de mítines”. Esta propuesta requiere un cambio de la ley electoral, algo que resulta im-

posible en este momento. No obstante, todos los partidos políticos comparten, en líneas generales, la necesidad de hacer las campañas mucho más austeras. El gasto de la última, para los comicios del 20-D, ascendió a 130 millones. Gran parte de ese gasto es subvencionado directamente por el Estado. PÁGINA 13



PACO CHUQUIURE (REUTERS)

Keiko Fujimori gana la primera vuelta de las presidenciales de Perú

Keiko Fujimori, que cumplirá 41 años el próximo 25 de mayo, logró el domingo una clara victoria en la primera vuelta de las elecciones presidenciales de Perú. La hija

del expresidente Fujimori consiguió para su partido, Fuerza Popular, en torno al 40% de los votos y disputará la segunda vuelta, el 5 de junio, con el liberal Pedro Pablo Kuczyns-

ki, que superó el 22%. En tercer lugar quedó la candidata de izquierdas Verónica Mendoza, del Frente Amplio, que no llegó al 19% de los sufragios. PÁGINA 3 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Préstamo NARANJA

Sin comisiones.

Sin ataduras. No tienes que domiciliar tu nómina.

ingdirect.es

10.000 desde 14.99€

ING DIRECT

Pequeño en progreso

El exilio venezolano sigue la pista de las inversiones de los simpatizantes del régimen

Las fortunas chavistas buscan refugio en Miami

LUIS BARBERO, Miami
Las élites de Venezuela que forjaron sus fortunas a la sombra del chavismo han escogido Miami como el lugar ideal para protegerlas. Los popularmente conocidos como *boliburgueses* han aterrizado de forma paulatina en suelo estadounidense a lo largo de la última década, huyendo de la creciente inseguridad y de

las carencias que sufre el país latinoamericano. Su llegada se ha traducido en notables inversiones, con compra de mansiones y aperturas de un buen número de negocios. Los representantes del exilio y de la oposición al Gobierno venezolano han comenzado a movilizarse para denunciarlos ante las instituciones de EE UU. PÁGINA 4